

MANTUVIERON UNA REUNIÓN EN LA MONCLOA

Barreda y Zapatero se entienden

El responsable de Castilla-La Mancha, José María Barreda, ha mantenido una reunión con el presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, en la Moncloa. En un clima de claro entendimiento, el primer mandatario regional se puso del lado del máximo dirigente de la nación en asuntos tan escabrosos como la reforma laboral. Eso sí, Barreda barrió para casa y pidió apoyo al Gobierno central para interesantes proyectos en esta tierra.

ANA NODAL



l presidente de Castilla-La el presidente Basatisfacción tras la reglas de explora pasado viernes en el palacio de la Moncloa con su homólogo del Ejecutivo central, José Luis Rodríguez Zapatero. Ambos mandatarios socialistas Barreda se mostró comprensivo ante la reforma laboral de Zapatero, a quien, por su parte, solicitó que la viña sea considerada cultivo bioenergético,

las ayudas

Junto al vino, las infraestructuras ocuparon un lugar destacado en el encuentro, así como la política hidrológica. En alusión a esta última,

recibir

correspondientes.

el presidente Barreda manifestó su satisfacción tras la modificación de las reglas de explotación del trasvase Tajo-Segura, gracias a las que se mantendrá una lámina estable de agua en los pantanos de cabecera.

Por otro lado, el presidente de la Junta explicó al jefe del Ejecutivo central que en breve empezará a funcionar en Castilla-La Mancha el Centro de Investigación de la Atmósfera y el Clima, una infraestructura puntera que necesita el respaldo del Ministerio de Ciencia e Innovación, en el que se pondrá en funcionamiento un satélite que avanzará conocimientos sobre el cambio climático.

Por otra parte, en respuesta a los

medios de comunicación, recién aprobada la Reforma Laboral en el Congreso de los Diputados, el primer mandatario regional aseguró que en estos momentos "hay que ser responsables y hacer un esfuerzo compartido". Asimismo, se congratuló con las palabras de Rodríguez Zapatero cuando aseguró estar dispuesto a hacer lo que fuera necesario "cueste lo que cueste". Gobernar, según Barreda, es decidir y decir cosas aunque "haya gente que no quiera escucharlas". Añadió que a la sociedad, a los trabajadores no hay que decirles lo que quieren sino la verdad "sea popular o impopular".

La prohibición de los toros en Cataluña también salió a relucir. En este sentido, Barreda dijo: "estamos en un mercado libre, en una sociedad libre y la gente acude a los espectáculos que desea y en la medida en que la gente vaya a los toros habrá o no habrá, si finalmente la gente deja de ir y si no resulta rentable el arrendamiento de la plaza dejará de haberlo". Eso sí, invitó a dejar tranquila la conciencia de los ciudadanos y sus gustos "y si quieren ir a los toros que puedan hacerlo".

En definitiva, según la Junta, en la reunión, que duró una hora y media, Barreda presentó a Zapatero una Comunidad Autónoma moderna, con una notable apuesta por la investigación con grandes empresas punteras e industria de gran calado como es la aeronáutica.